

Herren Kreisliga A Gruppe 2

TTC Blau-Weiss Freiburg III : TTC Ihringen II
Samstag, 18.11.2023, 18:00 Uhr

Remis zwischen dem TTC Blau-Weiss Freiburg III und dem TTC Ihringen II

Nach ca. 195 Minuten Spielzeit nahm der TTC Ihringen II beim 8:8 gegen den TTC Blau-Weiss Freiburg III in der Herren Kreisliga A Gruppe 2 einen Zähler mit. Besonders Tom Türk behielt in diesem engen Mannschaftskampf die Nerven und konnte all seine Spiele für den TTC Blau-Weiss Freiburg III gewinnen. Die Zuschauer sahen eine umkämpfte Begegnung mit einem Satzverhältnis von 31:32. Bemerkenswert war, dass der TTC Blau-Weiss Freiburg III und der TTC Ihringen II dieses Match mit mindestens einem Ersatzspieler bestritten.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die Partie am Nachbarisch zu Ende. Landerer / Décard gewannen gegen Abde / Herdel mit 3:2. Das war eine ganz schön enge Kiste! Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Zimmermann / Hoffmann verpassten es derweil indes mit einem 1:3 gegen Müller / Abdulghani, einen Punkt für ihr Team zu holen. Eher wenig Gegenwehr bekamen Türk / Beck beim 3:0 von Wenzlaw / Koblitz. Nach den anfänglichen Doppeln gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:1 an den Tisch. Ernüchtert über seine 2:3-Niederlage gegen Manuel Abdulghani war nachfolgend indessen Lukas Landerer, obwohl er alles gegeben hatte. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Unterschied. Über eine lange Zeit dagegenhalten konnte wenig später Bernhard Décard beim 2:3 gegen Joachim Müller. Das Spiel, in das er als Außenseiter gegangen war, verlor Décard dennoch im 5. Satz. Dann ging es beim Stand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Julian Zimmermann und Pius Herdel, die Julian Zimmermann letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Einen extrem dramatischen Verlauf sahen die Zuschauer im zweiten Satz, der insgesamt 38 Punkte beinhaltete. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Karl-Heinz Hoffmann bei der schlussendlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Achmet Abde. Da war final wirklich nichts zu holen. Bei einem Spielstand von 3:4 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Auf dem falschen Fuß erwischte Tom Türk seinen Gegner Marvin Koblitz beim überzeugenden Erfolg ohne Satzverlust. Nach gewonnenem ersten Satz gab Felix Beck das Spiel gegen Lenny Wenzlaw noch aus der Hand und verlor mit 11:4, 9:11, 8:11, 5:11. Beim Stand von 4:5 gingen die Spitzenspieler des TTC Blau-Weiss Freiburg III und des TTC Ihringen II in die Box. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Lukas Landerer beim letztendlich klaren 0:3 gegen Joachim Müller. Damit hat Müller nun ein 7:1 in der Saison-Bilanzübersicht an Siegen und Niederlagen zu verbuchen. Trotz verlorenem ersten Satz drehte Bernhard Décard das Spiel gegen Manuel Abdulghani und gewann 3:1. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 7:4 für Décard und 9:3 für Abdulghani seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Einen Zähler für die Gäste musste Julian Zimmermann bei der 1:3-Niederlage gegen Achmet Abde hinnehmen. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Durch diesen Spielausgang liegt die Saison-Bilanz von Zimmermann nun bei 7 Siegen und 5 Niederlagen. Der neue Zwischenstand war 5:7. Lange mit Pius Herdel ringen musste Karl-Heinz Hoffmann in einer engen Partie bei seinem 3:2-Erfolg und wurde somit seiner großen Favoritenrolle am Ende dann doch noch gerecht. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Hoffmann endete. Nach eher keinem so guten Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Tom Türk die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch mit 3:1. Somit konnte

ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Auf dem falschen Fuß erwischte Felix Beck seinen Gegner Marvin Koblitz beim überzeugenden 3:0-Sieg. Bevor sich die beiden Doppel final duellierten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Beide Doppel holten nun am Ende eines langen Schlagabtausches im entscheidenden Schlussspiel noch einmal alles aus sich heraus. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Landerer / Décard, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Müller / Abdulghani verloren. Mit dem 8:8 mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Nach dieser Punkteteilung werden die Mannschaften nun im nächsten Spiel versuchen, einen Sieg einzufahren. Die Mannschaft des TTC Blau-Weiss Freiburg III tritt dabei gegen den TV Merdingen II an, während es der TTC Ihringen II mit dem AV GER.Freib.-St.Georgen II zu tun bekommt.

Statistik:

TTC Blau-Weiss Freiburg III

Doppel: Landerer / Décard 1:1, Zimmermann / Hoffmann 0:1, Türk / Beck 1:0

Einzel: L. Landerer 0:2, B. Décard 1:1, J. Zimmermann 1:1, K. Hoffmann 1:1, T. Türk 2:0, F. Beck 1:1

TTC Ihringen II

Doppel: Müller / Abdulghani 2:0, Abde / Herdel 0:1, Wenzlaw / Koblitz 0:1

Einzel: J. Müller 2:0, M. Abdulghani 1:1, A. Abde 2:0, P. Herdel 0:2, L. Wenzlaw 1:1, M. Koblitz 0:2